

LOCAL | Actos

El dispositivo de seguridad previsto con motivo de la Magna Prieguense contará con varias unidades de la Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba

Reunión extraordinaria de la Junta Local de Seguridad, copresidida por la Subdelegada del Gobierno en Córdoba, Ana López Losilla.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 10 de marzo de 2025 - 17:19



Varias unidades de la Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba así como la Unidad de Seguridad Ciudadana (USECI) se sumarán al dispositivo de seguridad previsto con motivo de la Magna Prieguense del próximo 22 de marzo.

Así lo ha adelantado la Subdelegada del Gobierno en Córdoba, Ana López Losilla, en la comparecencia ante los medios que esta mañana ha ofrecido junto al alcalde de Priego, Juan Ramón

Valdivia, tras la Junta Local de Seguridad extraordinaria en la que se ha abordado el dispositivo de seguridad que se prestará durante dicho evento.

Según López, “hemos estado valorando, junto a la presidencia de las cofradías de Priego, cómo se iba a desarrollar la Magna y qué función iba a tener cada una de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado”, haciendo alusión al compromiso existente por parte de la Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba, “de asumir todo lo que se contemple relacionado con la seguridad ciudadana, dentro de las posibilidades que tiene la Comandancia”. En este sentido, la Subdelegada del Gobierno anunciaba que varias unidades de Comandancia, “estarán en Priego y se pedirán que también esté Unidad de Seguridad Ciudadana de la Guardia Civil (USECI), ya que como añadía, “todo lo que esté en la mano del Gobierno de España, en la mano de la Guardia Civil, lo vamos a hacer”.

Por otra parte, López incidía en, “la buena colaboración existente entre la Policía Local y la Guardia Civil”, haciendo referencia en este sentido, “a la buena relación y colaboración entre fuerzas y Cuerpos en toda la provincia”, deseando que este evento se desarrollara, “lo mejor posible y que no exista ningún problema”, ya que como añadía, “en ello vamos a estar todas las administraciones y Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado”.

Por otra parte, la Subdelegada del Gobierno no pasó por alto el índice delictivo que presenta Priego, “muy por debajo de lo que está en toda Andalucía y en toda España, por lo que creo que tenemos que sentirnos satisfechos al contar con unos Cuerpos y Fuerzas de Seguridad que permiten que esto sea así”.

En este sentido, el alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, señalaba que en algunos momentos, “los datos de delincuencia era extraños para lo habitual y sin embargo hemos podido constatar que somos el pueblo más seguro dentro de la provincia, siendo Córdoba la provincia más segura de Andalucía, por lo que estamos hablando de uno de los lugares más seguros de Andalucía y nos sentimos orgullosos de ello”.

En relación a la Junta de Seguridad de carácter extraordinaria celebrada con motivo de la Magna, Valdivia puntualizaba que con motivo de la misma, “se prevé una movilización de personas desconocida”, afirmando que la única referencia con la que se cuenta de características similares es la mañana del Viernes Santo, “un día en el que se movilizan miles de personas tanto de Priego como de fuera de nuestra ciudad, por lo que, en este caso estamos equiparando e incluso calculando un superior desplazamiento de población en ese evento, que se desarrollará particularmente durante la tarde noche del viernes 21 y durante todo el día 22”.

Según señalaba el Alcalde, en la reunión extraordinaria, en la que junto a la Subdelegada del Gobierno, han asistido el capitán de la Guardia Civil, el actual sargento de puesto de Priego, la Policía Nacional Autonómica y la Policía Local, representantes de grupos políticos de la Corporación y de la Agrupación de Cofradías, “se han distribuido las tareas, marcando los puntos críticos, donde la seguridad se tiene que redundar para garantizar el mejor desarrollo y el mayor disfrute de esta procesión magna”.

Por último, Valdivia anunciaba la emisión de un bando de Alcaldía, “que regulará todas las prohibiciones, recomendaciones y autorizaciones relacionadas con este evento, especialmente aquellas que afectan al tráfico”, adelantando que el acceso por calle Cava y Río a la zona centro, “estará cerrado al tráfico el viernes a partir de las 21:00 y hasta las 00:00 horas aproximadamente, con motivo de los traslados a la iglesia de San Francisco de las imágenes que tomarán parte en la Magna, disponiéndose para ello los desvíos de calle Málaga en sentido contrario y calle Cava en sentido Kluis Braille y San Pedro Alcántara”.

Por último el alcalde ponía de manifiesto que espera que estas recomendaciones, “se entiendan como una manera de proteger la seguridad del público asistente así como de los que participan en el desfile”, recomendando que tanto el viernes como el sábado, “es mejor sin vehículo, mejor andando”, deseando que el evento, “sea un disfrute para todos los prieguenses y todos los que vengan a visitarnos”.